

*ÑAWIN PUQUIO*  
CUENTO

Hace muchos años atrás hubo

Sequia en todo el mundo, las plantas  
se secaron, los animales se murieron.

Un poblador de Sacsahuanca decidió ir  
a buscar agua por la cumbre y toda la gente  
lo acompañaron. Cuando llegaron a la colina  
encontraron un puquial pequeñito de agua  
cristalino era tan poquito que se parecía a un  
ojo y por eso y por eso le pusieron su nombre de  
Ñawin puquio, se estaba secando por falta  
de cuidado, la gente contaminaba mucho con  
basuras, animales muertos, etc  
desde allí recapacitaron sobre la importancia  
del agua y decidieron cuidarlo mucho,  
desde allí ahora todos los comuneros  
hacen faena, para mantener limpio la  
zanja de agua.

Mensaje: gota a gota el agua se agota

NIÑO: Lian Delgado Espinoza